
障碍者支援施設八雲寮 

令和７年度 第 1 回地域連携推進会議 議事録 

開催日時  令和７年 ４月２０日日曜日１４時１０分  ～ １５時０５分 

 

１．開催場所  障碍者支援施設 八雲寮）会議室 

 

２．出 席 者  利用者代表 坂本一枝氏   利用者家族代表 葛島隆光氏 

           地 域 代 表 加津佐地区児童・民生委員 小倉清美氏 

           福祉知見者 社会福祉法人悠久会 理事長 永代秀顕氏 

施設職員(事務局)  志賀常盤（施設長） 

白倉和裕（サービス管理責任者） 

山本智恵美（主任生活支援員） 

欠 席 者  経営知見者 株式会社加津佐解体 取締役 竹原 仁氏 

 

３．会議内容 

 ①施設見学  

  管理棟から生活棟及び入浴棟までを見学しながら施設の説明を行う。 

 ②意見交換・要望等（施設見学で感じた内容含む） 

  （葛島隆光氏より） 

・通路スポット式で暗いところがある。 

人感センサーや、フットスポットの照明があれば良いと思う。 

・廊下のはがれ、入浴場の段差を解消したほうがよい。 

改修に関して育成会に相談してみてはどうか。 

（小倉清美氏より） 

・高齢化しているので、手すりなどバリアフリー化を考えてみてはどうか？ 

・フローリングに薄手のカーペットの下のすべり止めが気になった。 

（永代秀顕氏より） 

・若い時の利用者向けに作られた建物であるが、年齢や利用者の状況に合わせてリフォームが 

必要ではないか？ 

・時代ごとに変わりゆく施設の形態にどう対応していくか中長期的な計画が必要ではないか？ 

 



 

・改修に関しても、汎用的な方法が後程のメンテナンスが良いのではないか？ 

使い勝手が良いようにしたほうが良いと思う。 

・休日の過ごし方について、日常をどう楽しめるようにするか？ 

ソフト面の工夫をしてみては良いのではないか。 

（坂本一枝氏より） 

・トイレはきれいになった。 

・段差をなくしてほしい。 

・渡り廊下の手すりが必要と思う。 

（白倉和裕氏より） 

・施設が閉鎖的にならぬよう、地域からも様々な情報を提供していただき、地域に利用者を 

交流させてほしい。 

 

４．意見交換・要望等への回答 

     ・施設の現状設備に対する改修については、構成員による意見を参考にし、重点項目より優先 

的に対応していくものとする。 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


